

全員で協力して料理を作っていく



自慢の腕をふるって交流深める ◎鬼北の味作り研究・交流会

6月23日、中央公民館調理実習室で、鬼北の味作り研究・交流会が開催されました。この会は、鬼北町生活研究会議会（会長・渡辺やすこ）が毎年協開催しているもので、今回のテーマは「鬼北のお弁当」。各グループの郷土料理を作り、一つのお弁当を作り上げました。また試食タイムには、会員同士でレシピの交換を行うなど、交流を深めていました。今後もこういった研究会を行う予定ですので、興味がある方は産業課またはお近くの生活研究会へお問い合わせください。

仲間のプレーを拍手で称える



ボールを繋ぐ、仲間と繋がる ◎第10回ふれあいレクバレー大会

第10回クラブ対抗レクバレー大会は6月22日、農林業者トレーニングセンターで行われました。毎年、会場には終始和やかな雰囲気が流れ、仲間の好プレーも珍プレーも笑い飛ばす明るさが魅力の本大会。気負うことなく参加できるとあって、今年は町内外から10チームが参加しました。参考した人たちの表情は、もちろん笑顔。仲間とともに体を動かすこと、そして、スポーツを通しての交流を、心から楽しんでいました。主な結果は次の通りです。

①鬼北川上り軍団②一希星組☆☆☆

真剣に聞き入る従業員ら



1人でも多く、認知症に理解を ◎認知症サポーター養成講座

認知症サポーター養成講座は7月7日、道の駅森の三角ぼうけん接客業という職業柄、お年寄りと接する機会が多い従業員ら。そこで従業員らを対象に実施されました。また、会員によるデモンストレーションでは、会員の姿に、参加した人たちは盛大な拍手が送られながら、愛好家同士の交流を深めています。

会員によるデモンストレーション



会場を包み込む優雅な時間 ◎せせらぎダンスパーティー

6月29日、日吉住民センター3階ホールで、鬼北スポーツセンターが主催する「せせらぎダンスパーティー」が開催されました。会場には、県内外から数多くのダンス愛好家たちが集結。フリーダンスマインには、それぞれが思い思いにダンスを楽しみながら、愛好家同士の交流を深めています。また、会員によるデモンストレーションも披露され、華やかな衣装で華麗に、優雅に、そして時に軽やかなステップで踊りました。会員らの姿に、参加した人は盛大な拍手が送られました。